




HERBAL SPA

by MANTADIA LODGE



Les réservations se font avec la réception sur :  + 261 34 03 610 06

STONE THERAPY (THERAPIE PAR LES PIERRES) 1h.....150.000 Ar

Besoin d'un équilibre énergétique ? D'une vraie sensation d'apaisement ?

Needing an energetic balance ? A real sensation of casement?

Cette pratique consiste à réaliser des massages du dos et des jambes avec des pierres semi-précieuses aux vertus thérapeutiques combinés avec l'huile chaude.

This practice consists in doing back and leg massages using warm oil and semi-precious stones that have therapeutic virtues.

LA MASSAGE RELAXANT (RELAXING MASSAGE) 60 min125.000 Ar

Envie d'une vraie détente et relaxation, laissez-vous emporter par les mains magiques et douces de notre thérapeute.

Craving real relaxation? Allow yourself to be soothed by the magical and soft hands of our massage therapist.

MASSAGE DE LA TETE ET DE L'EPAULE (HEAD AND SHOULDER MASSAGE) 30 min.....70.000 Ar

Ce massage aide à décompenser la crispation des muscles.

This massage helps in decompensating muscle contraction.

DRAINAGE LYMPHATIQUE (LYMPHATIC DRAINAGE) 1h.....150.000 Ar

Vous êtes sujet à des jambes lourdes. Vous faites régulièrement de la rétention d'eau ou tout simplement vous voulez éliminer votre cellulite et améliorer la circulation lymphatique.

For people who are suffering from heavy legs, who regularly have water retention or who simply want to eliminate their cellulite and better their lymphatic circulation.

SOIN HOLISTIQUE (HOLISTIC CARE) 1H30min..... 180.000 Ar

(Stress, fatigue musculaire, fatigue émotionnelle, insomnie, etc...)

(Stress, muscle fatigue, emotional fatigue, insomnia, etc...)

Le soin Holistique est un massage qui prend en compte chaque partie du corps à travers le toucher. Massage énergétique et thérapeutique à base d'huile ayurvédique pour la tête afin d'atteindre un vrai équilibre du corps et de l'esprit.

Holistic Care is a type of massage that takes into account each part of the body through touch. We specifically do energetic and therapeutic massage of the head with ayurvedic oil to reach a real balance of the body and the mind.

GOMMAGE ECLAIRCISSANT ET NOURISSANT POUR LE CORPS (WHITENING AND NOURISHING SCRUB FOR THE BODY) 30min.....100.000 Ar

Un gommage inspiré des secrets de beauté Malagasy, soins à base de produits naturel : purifie la peau, élimine les toxines et cellules mortes et surtout nourrit la peau.

This is a scrub inspired from Malagasy beauty secrets, with natural products care that purifies the skin, eliminates toxins and dead cells, and above all nourishes the skin.

FOOT MASSAGE (30 min) 70.000 Ar

(cuisse, genoux, mollet) (for thighs, knees and calf muscles)

Ce massage consiste à masser les pieds dans le but de soulager la tension et le stress et permet d'activer la circulation sanguine et lymphatique.

This massage consists in massaging the feet in order to release tension and stress, and allows one to activate blood and lymphatic circulation.

BATH AND RITUALS (BAINS ET RITUELS) 30min 100.000 Ar

En solo ou en duo pour préparer la peau au massage. Nos bains sont accompagnés d'une détente musculaire de la nuque et des épaules.

For one or two persons in order to prepare the skin for massage. Our baths are accompanied by muscle relaxation of the neck and shoulders.

AROMATIC BATH (BAIN AROMATIQUE)


A base d'huile essentielle de Madagascar, ce bain réveillera vos sens, votre esprit et vos corps.


Using essential oil from Madagascar, this bath will awaken your senses, your mind and your body.

PERSPIRANT BATH (BAIN TRANSPIRANT)

Un bain transpirant et vivifiant à base d'huile essentielle de cannelle connue pour ses propriétés toniques et stimulantes.

Perspirant and vivifying bath using cinnamon essential oil that is known for its tonic and stimulating properties.

Les réservations se font avec la réception sur :  + 261 34 03 610 06

***Voir les conditions et plus d'informations avec la Réception :*  + 261 34 03 610 06